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COMUNICATO STAMPA 

 

Renzi replica all’Assessore Santi sulla ciclabile del Borgo dei Ciliegi 
 
 
“Siamo molto sorpresi dalle dichiarazioni dell’Assessore Santi riguardanti “una 
valutazione immotivata ed eccesiva da parte dei cittadini e del sottoscritto sul progetto di 
realizzazione della pista ciclabile nel Borgo dei Ciliegi – ha dichiarato il Consigliere 
Comunale Gioenzo Renzi di AN – PDL. 
 
Peccato che venerdì 29 febbraio all’incontro con i cittadini, proprio nel Borgo dei Ciliegi, 
l’Assessore Santi avesse affermato esattamente il contrario e cioè che sarebbe 
stato possibile rivedere il progetto. 
 
Prendiamo atto del cambiamento repentino dell’Assessore Santi, e sinceramente non 
riusciamo a comprendere questa ostinazione nel non voler trovare una soluzione 
condivisa con i residenti! 
 
Perché Assessore, - continua Renzi - qui stiamo parlando di neanche 100 mt. di pista 
ciclabile nel tratto tra via Don Natale Villa ed il Mavone, e dove in via Don Natale Villa la 
pista ciclabile si deve comunque interrompere per l’attraversamento della strada. 
 
Ci chiediamo per quale ragione si vuole sopprimere la vivibilità e la sicurezza del 
parco giochi e limitare una parte del parcheggio già insufficiente, per realizzare una 
pista ciclabile larga 2,5 metri, che più che “un sentiero non invasivo” ci sembra una piccola 
strada, quando si potrebbe utilizzare il marciapiede e valutare, se necessario, di 
ampliarlo, potando e contenendo la siepe nella sede attuale, come sostenuto dalle 
famiglie residenti. 
 
Obiettivamente, non capiamo – conclude Renzi - perché in molte città italiane e 
all’estero, in mancanza di spazio, si servono dei marciapiedi anche per le piste 
ciclabili e a Rimini, per neanche un tratto di 100 mt., si preferisce sacrificare una parte di 
giardino e una parte di parcheggio piuttosto che realizzare una soluzione analoga.” 
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